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中秋小长假至国庆长假期间
!

家具市场又迎来了销售旺季
!

而由此引起的消费投诉也多起

来
"

!

月
"#

日
!

市 工 商 局

"$%&'

投诉举报中心发布消费

警示
!

提醒消费者在购买家具

时谨防一些销售陷阱
!

与经营

者签合同一定要详细规范
!

切

忌含糊其辞
"

说起自己买沙发的经历张

先生就非常生气
!

前不久
!

张

先生在山城区一家具城看上了

一套沙发
!

当时就交了押金
!

并且与售货员说好沙发送到家

后再付剩余的货款
"

当售货员

写好合同后
!

张先生没仔细看

就签了字
"

一个星期后
!

售货

员通知张先生带着剩余的货款

去验货
!

验收后付款送货
"

明

明说好的事
!

怎么说变就变了
#

张先生与售货员理论起来
!

售

货员让张先生看看合同的内容
!

张先生发现合同上有一条是写

着付款提货
"

张先生顿时有受

骗的感觉
!

但苦于押金已交
!

如果退货
!

张先生所交押金就

难以拿回
"

新区的刘女士也有类似的

经历
!

她经不住推销员的花言

巧语
!

在新区一家具商场买了

床和衣柜
"

当时推销员说商场

正在搞促销活动
!

另外还可以

送她一个梳妆台或是一个茶几
!

刘女士选择了茶几
"

谁知
!

当

刘女士验货时
!

只看到了床和

衣柜
!

茶几没送来
"

当刘女士

找那个推销员时
!

她已经辞职

不干了
"

店老板告诉刘女士
!

商店并没有参加商场的促销活

动
!

是那名推销员为了销售私

自作出的承诺
"

由于当时没有

签合同
!

商店不会送给刘女士

茶几的
"

刘女士一气之下将情

况反映到了市工商局
&$%&'

投

诉举报中心
!

最后在
&$%&'

的

协调下
!

商店以进价将茶几卖

给了刘女士
"

市工商局
&$%&'

投诉举报

中心的工作人员提醒消费者
!

在购买家具时一定要注意以下

几个方面
$

消费者在交付定金

时
!

一定要与经营者签订合同
!

签订前要认真阅读合同内容
!

并要详细填写合同
!

明确交货

期限
%

质量要求
%

损害赔偿等

内容
"

消费者购买家具时要货

比三家
!

不要轻信个别家具销

售人员的口头承诺
!

如有承诺
!

一定要写入合同中
!

促销活动

期间购买产品
!

应看清活动规

则及店内明示
"

消费者在验收

货物时要认真细致
!

严格对照

合同中的规定
!

照单收货
!

支

付了家具款后
!

要求经营者提

供正规的发票
"
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!

月
&'

日晚
!

记者接到家住山城区

朝霞街的张先生打来的热

线
!

反映其居住的居民楼附

近的一户小院里养有一只藏

獒
!

不分早晚只要一有动静

就会不停地叫
!

严重影响了

周边居民的休息
"

在与张先

生对话时
!

记者也能清晰地

听到电话那边犬类动物的叫

声
"

!

月
&(

日下午
!

记者

来到张先生居住的朝霞街南

巷
"
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提到附近养有藏獒一

事
!

在此居住的市民意见纷

纷
" &

不分白天晚上
!

只要

一有动静就会叫个不停
"

白

天还好说
!

尤其是到晚上
!

睡都睡不着
!

即使是大热天

也不敢开窗户
!

就这声音还

是很大
"'

巷口一家商户的

老板告诉记者
"

据附近的居民反映
!

这

只藏獒是今年三四月份被主

人带到这里的
"

就狗叫扰民

问题
!

他们曾多次向当地居

委会反映
!

居委会也出面调

解过
!

但事情一直没得到妥

善的解决
"

也有居民打电话

报过警
!

&&)

也曾出面协调

过此事
"

奥运期间藏獒曾被

主人带走过一段时间
!

只是

没隔多久
!

就又被带回来

了
"
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在附近居民的指点下
!

记者来到了养藏獒的小院

子
"

院门被锁得严严实实
!

从外面看不到里面的情形
"

记者在门板上轻轻敲击了几

下
!

里面随即传出了持续而

低沉的狗叫声
"

直到记者离

开
!

藏獒还在叫个不停
"

附近的一位居民告诉记

者
!

藏獒的主人只在每天的

早上和傍晚过来给藏獒喂

食
!

其本人好像不在这里居

住
!

租这个小院好像就是为

了养这只藏獒
"
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按照居民们提供的地

址
!

记者来到了藏獒主人宁

先生的单位
!

但并未见到宁

先生本人
"

!

月
&*

日上午
!

记者电话联系到了宁先生
"

对于养有藏獒一事
!

宁先生

没有否认
"

说到狗叫扰民的

情况
!

宁先生显得十分无

奈
"

他说养藏獒本是自己的

爱好
!

为了养藏獒
!

他花了

不少钱
!

费了很多周折
"

为

了避免影响他人
!

这段时间

自己晚上都过来住
!

尽量做

到不打扰周围的居民
"

宁先

生说附近工地上也养着狗
!

有时候别的狗一叫
!

自己的

藏獒也会跟着叫
"

当记者问他将如何处理

此事时
!

宁先生说他打算每

天晚上都过来住
!

有人看护

时
!

藏獒会听话一些
"

另外

他的家人过段时间会到外地

工作
!

等家里有地方了
!

他

就把藏獒带到自己家里去

养
"

实在不行
!

他也会考虑

采取其他办法
!

争取不影响

他人
"

当日上午
!

记者从相关

部 门 了 解 到
!

我 市 已 于

+))(

年底印发了
(

鹤壁市

城市养犬管理暂行规定
)!

第
&&

条规定
$ &

每户居民

只准饲养一只小型观赏犬
!

禁止个人饲养烈性犬
%

大型

犬
"

犬只的具体品种和体

高
%

体长标准
!

由畜牧兽医

部门确定并向社会公布
"'
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刚刚闭幕的残奥会
!

引起

了社会各界对残疾人无障碍设

施建设及服务的关注
!

本报记

者也对我市的残疾人无障碍设

施使用状况进行了调查
!

而调

查结果令人几分欢喜几分忧
"
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今年
!

我市与郑州
%

洛阳
%

平顶山三市一起被列入了创建

&

全国无障碍建设城市
'

行列
!

截至目前
!

我市无障碍设施建

设成绩显著
"

盲道是城市里最基本的无

障碍设施
!

一般由两类砖铺成
!

条形引导砖引导盲人放心前

行
!

圆点提示砖提示盲人停止

或转弯
"

经记者调查
!

在我市新

区的主干道
!

如兴鹤大街
%

淇滨

大道
%

华夏南路
%

九州路
%

淮河

路等处
!

均铺设有盲道
!

并在盲

道开始和结束处实施坡化
!

方

便行走
"

残疾人专用厕位也是无障

碍建设中的一项重要设施
"

记

者调查了新区的十几座公厕
!

均设有残疾人专用厕位
!

内置

坐便器和低位扶手
"

而记者也

从相关部门了解到
!

我市所有

的新建公厕均达到无障碍设施

标准
"

我市的银行等一些服务部

门
!

构造设置也参照了无障碍

设施建造标准
"

记者走访了新

区的几家银行
"

在淇滨大道上

的工商银行及建设银行处
!

记

者看到
!

银行入口处均坡化并

设有扶手
"

而走进营业厅
!

会看

到所有的服务柜台都比平时所

见的矮了许多
!

经询问得知
!

它

们均按照标准建造
!

高度为
,)

厘米
!

以方便残疾人办理业务
!

而且
!

银行里还设有专门的残

疾人服务窗口
!

可以优先办理

业务
"

记者也走访了新区汽车客

运总站
!

在这里看到
!

候车厅里

设有
&

残疾人专用座位
'!

在进

站口处设有
&

残疾人绿色通

道
'!

地面坡化
!

方便轮椅通行
"

据王站长介绍
!

如果有残疾人

士乘车
!

他们会派专人全程陪

护上车
"

这里的员工也学过简

单的手语
!

方便为聋哑人服务
"
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在调查过程中记者发现
!

虽然很多设施比较完善
!

但由

于管理方面的疏忽
!

有些无障

碍设施在使用过程中却是
&

障

碍重重
'"

比如盲道
!

原本是方便盲

人顺利通行的
!

但在某些路段
!

如九州路
%

淇河路等
!

记者却看

到由于车辆乱停乱放
!

造成盲

道处处障碍
"

试想
!

如果真有盲

人走在上面
!

该是怎样的后果
#

还有一些路段
!

盲道的砖块被

一定程度破坏
!

时断时续
!

还有

碎块在中间
!

也存在一定安全

隐患
"

记者在街头采访了一个将

自行车停在盲道上的市民
!

他

很尴尬地表示
!

以前不太清楚

这个黄色小道的作用
!

以后不

会再这样了
"

随后记者又随机

采访了一些市民
!

发现大多数

人对盲道重视不够
!

停车时都

不太注意
"

至于残疾人专用厕位
!

虽

然全都符合无障碍设施建造标

准
!

但在使用中却缺乏管理
!

利

用率极低
"

记者在新区走访了

十几个公厕
!

残疾人专用厕位

均
&

铁将军把门
'!

无一例外
"

问

及原因
!

管理员多半说
&

坏了
!

还没修
'"

在街头
!

记者遇到了坐轮

椅的王大爷和其家人
!

聊起公

厕问题
!

王大爷说
$&

确实太不

方便了
!

因为外面的厕所用起

来不方便
!

我每次出门前都不

敢喝水
"

有时候在外面想去厕

所了
!

就赶紧往家赶
" '

虽然我市的残疾人无障碍

设施建设取得了一定成绩
!

但

仍存在着一些盲点
!

如火车站
%

大型商场
%

居住小区等就没有

相应的设施
"
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针对我市无障碍设施建设

现状
!

记者采访了市残联等相

关部门
!

他们表示
!

对于我市无

障碍设施的现状及存在的问

题
!

已作过详细调查并形成了

书面材料上报领导
!

更多的相

关设施正在大力规划和建设之

中
"

但是要想将我市的残疾人

无障碍事业做好
!

更多的则是

需要全社会加大相关宣传
!

提

高社会关注度
!

增强市民们的

残疾人服务意识
"

只有形成了

良好的社会氛围
!

我市的残疾

人服务事业才能做得更好
"
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!

月
&*

日
!

记者走访了新

区淮河路与黄山路

上的部分书店
!

发

现这些书店随着学

校开学而变得分外

热闹
!

大多数人是

来购买教辅图书

的
"

在黄山路上的

一家书店里
!

各类

辅导图书按照科

目
%

年级放在柜台

上
!

而每个专柜前

都有好几个家长在

挑选图书
"

在六年

级图书的前面
!

市

民李先生正在为自

家的小孩挑选教辅

图书
!

他说
!

孩子现

在是在毕业班
!

他

必须加强孩子的学

习强度
!

以期孩子

在来年的毕业考试

中能取得一个好成

绩
!

但是他挑了好

长时间也拿不定主

意给孩子买哪几本

书
"

旁边的郭女士

也说
!

她的孩子在

淇滨中学读八年级
!

自小学四

年级开始到现在
!

她家里已经

给孩子买了四五千元的教辅图

书了
!

主要是书很难挑
!

各出版

社的教辅图书一大堆
!

不知道

该买哪一本
!

为了孩子的前途
!

没办法只好都买一点
"

在淇滨区政府工作的牛先

生指着这些图书说
!

目前市场

上的教辅图书种类繁多
!

他女

儿上小学五年级
!

仅语文类教

辅图书就有课外阅读
%

同步阅

读
%

同步辅导
%

经典阅读等各类

阅读训练册
!(

押题作文
)%(

考

场作文
)%(

看图作文
)

等各类作

文辅导书
!

还有
(

好词好句
)%

(

字词句练习
)

等其他辅导书
!

种类多达近
&)

种
!

种类多
!

名

目也多
"

面对这些内容雷同
%

价

格不菲的教辅图书
!

他很作难
!

不知该选哪本
"

市桃源小学的肖老师谈

道
!

学生和家长在购买辅导书

时应选择专业出版社的出版

物
!

数量不在多
!

每科最好只选

择一种
"

她认为
!

教辅书只起辅

助作用
!

关键还应以课堂上的

学习和书本的知识为主
!

家长

在买书之前要先跟孩子进行沟

通
!

不要把孩子埋在文山题海

里
!

加重他们的负担
"

另外
!

学

生和家长在买书时千万不要贪

便宜购买盗版的辅导书
!

这些

图书印刷质量差不说
!

主要是

里面的错别字较多
!

购这样的

书籍对孩子的学习只能有百害

而无一利
"
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明星们换掉内地户口 郎朗汤唯
!

孔雀东南飞
"

!"#$%&$'&$' $"())("*+

近几年来
#

不少明星决定
!

孔雀东南飞
"#

把

自己的
!

内地户口
"

甩掉
#

换成
!

香港户口
"$

继郎

朗
%

李云迪等内地明星兜里揣上了香港身份证

后
#

又传出了
!

亚洲第一男中音
"

廖昌永
%&

色
#

戒
'

走红女星汤唯提出申请入户香港的消息
$

内地

!

高水平
"

人才们究竟为何趋之若鹜
#

并为之大费

周折
(

一纸香港户口又能为内地名人们带来什

么
(

!
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中国人要玩转钢琴
%

小提琴不难
#

但要玩出

点名堂
#

甚至轰轰烈烈就不容易了
#

这些乐器毕

竟是洋人的东西
$

怎么办
(

加入香港户籍
#

方便与

国际接轨
#

这样除了出国便捷
#

加上香港还与国

际乐坛合作频繁
#

所以定居香港对内地高雅艺术

家的
!

国际化
"

进程有利无弊
$

事迹
)

朗朗是当今世界最年轻的钢琴大师
#

)'''

年在拉文尼亚音乐节上一鸣惊人后
#

郎朗

被誉为
!

世所罕见的天才
"#

并成为了全球瞩目的

焦点
$

一系列的成就终于让这位天才成为了
!

优

才计划
"

启动以来
#

第一位引入香港的优秀人才
$

"$$,

年年初曾荫权宴请郎朗父子
#

并亲自向郎

朗推介
!

优才计划
"#

郎朗最后决定提出申请
$

郎

朗称落户香港
#

除了演出
#

他会将更多的精力放

在社会工作上
#

如慈善
%

募捐等
$
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内地的明星们近年也有了经常绕着地球飞

来飞去搞演出的机会
#

然而最麻烦的就是出入境

手续
#

但兜里揣着有一个香港特区护照就不一样

了
#

明星们想飞哪儿
#

什么时候飞都成
#

所以一个

香港身份证对跨国演出繁忙的艺人还是有相当

的吸引力
$

UV<

作为目前活跃于世界歌剧舞台上的少

数几位杰出的亚洲歌唱家之一
#

廖昌永收到的各

国各地演出邀请多了起来
#

为了方便演出
#

近日

他向香港
!

优才计划
"

提出了申请
#

希望加入香港

籍
$ !

申请这个计划
#

是考虑持特区护照
#

经常到

国外演出会比较方便
$

此外
#

一些合作过的朋友

郎朗
%

李云迪现在都是香港户籍
#

彼此住在一起
#

合作交流都比较方便
$"

据了解
#

廖昌永下月将赴

港接受有关机构面谈
$
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女人最重要还是找到一个好归宿
#

明星亦不

例外
#

尤其是富豪男友身居海外
#

女人心里难免

格外牵挂
$

没关系
#

持香港居民身份证便可拥有

出入境自由
#

免签通行
)-*

个国家和地区
#

让你

随时可以飞赴海外
#

两人享尽浪漫的同时
#

还牢

牢看住大款男友
#

以此预防一切可能发生的变

故
$

UV<

虽然章子怡曾被香港媒体集体抨击

过
#

但这并不能阻止她成为一个
!

香港人
"

的脚

步
$

借
&

"$*,

'

成为金像奖影后
#

她以
!

成就计分

制
"

获得
!

香港户口
"

理所当然
$

章子怡一直以来

就与香港娱乐圈保持着若即若离又说不清道不

明的关系
#

因工作关系往返香港的次数不计其

数
$

除了事业
#

女人最重要的还是找到一个好归

宿
#

有了香港特区护照后
#

她可以很方便地一年

多次往返美国
#

与美国男友约会就自然变得轻而

易举
$
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熟悉粤语
%

英文内地演艺圈条条款款太多
#

虽然是对事不对人
#

但一旦被封杀
#

艺人便没了

市场身处尴尬
#

常有
!

英雄无用武之地
"

之感
$

常

言道
!

树挪死
#

人挪活
"#

到了香港便可以大展拳

脚
$

UV*

一部电影
&

色
#

戒
'

让已经
"%

岁的汤唯

尝到走红的滋味
#

但是没有想到
#

刚刚接下国际

化妆品的代言机会
#

却很快被广电封杀
#

理由是

演出过于激情
$

身处尴尬境地汤唯究竟何去何从

实在揪心
$

经过一段时间韬光养晦
#

虽然新作还

没有消息
#

但汤唯做出了新决定
#

当起了香港
!

优

才
"#

这一招实在高明
#

可谓柳暗花明
#

且不论是

否能通过香港扬名好莱坞
#

至少以后接片就会减

少很多顾虑
#

新天新地可尽展才华
$
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内地的诸多成功人士渴望拥有
!

香港户口
"#

然而僧多粥少
#

竞争免不了
#

于是有人便动起了

脑筋
$

然而还别说
#

除了
!

优才计划
"#

入香港户籍

还真是有空子可钻
***

小孩只要是在香港出生
#

今后就可以申请香港居留权并成为香港永久居

民
#

于是内地明星便携大腹便便的夫人来港产

子
#

前人种树后人乘凉
$

UV<

%

月
".

日
#

佟大为在自己的博客中透

露妻子关悦生下一女
#

不过很快就有知情人透

露
#

佟大为的千金是在香港出生
#

今后就可以申

请香港居留权并成为香港永久居民了
$

据悉
#

之

前一段时间
#

两人新婚蜜月声称是在香港度过
#

实则为
!

生子
"

做好准备
#

奥运期间
#

佟大为就离

开北京
#

在香港陪妻子待产
$

可能是资本不够
#

佟

大为没有申请
!

优才
"#

不过
#

他的女儿可以
!

香

港
"

了
$

除了造福后人
#

明星在香港产子不排除今

后还有添丁的计划
#

因为这样可以
!

规避
"

内地的

计划生育
#

不止生一胎
$

与其情况类似的明星
#

还

有孙楠
#

"$$/

年
,

月初
#

妻子买红妹在香港为其

添了一个男孩
$

#����$

蒋雯丽谈幸福婚姻秘

诀
)

我总是让着哄着顾长卫

来 源
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去年在罗马电影节

上封后
#

今年在金鹰节

上一炮三响
#

蒋雯丽再

次惊现魅力
-

不过
#

影

后
%

视后的头衔并没有

阻挡住蒋雯丽的脚步
#

她自编自导的
!

处女
"

电

影于
'

月
),

日开拍
$

在一个深夜里
#

记

者专访了蒋雯丽
#

她不

避讳谈老公
%

谈家庭
#

完

全是个沉浸在事业家庭

两得意中的幸福女人
-

����?W

X

十多年的婚姻
#

蒋

雯丽陪伴顾长卫经历过

事业的沉浮
#

但其间也

有过婚姻触礁的传闻
$

��<

生活中你是

个怎样的母亲和妻子
(

���<

其实我是

个特别传统的妻子
#

不

做演员的话
#

肯定是会

在家相夫教子
$

但既然

选择了这一行
#

家庭之

外
#

生命中还能有让我

飞扬的东西
#

就努力去

做好
$

但如果演戏和家

庭发生冲突矛盾
#

那家

庭还是第一位的
#

我会

放弃演戏的
$

��<

之前在罗马

电影节上
#

凭借和顾长

卫合作的
&

立春
'

拿了影

后
#

今后会排斥再和丈

夫合作吗
(

���<

我不会排

斥的
#

内心里我还是很

崇拜他的
#

以前我演戏

他还会提点意见
#

现在

他都不说了
#

他也觉得

我挺好的
-

��<

两个人会经

常吵架吗
(

���<

我们之间

发生摩擦时
#

我总是忍

让多点
$

我觉得生气会

对他身体不好
#

因此每

次他生气
#

我都像哄孩

子那样哄他
$

我特别不

赞成夫妻之间冷战
$

如

果两人经常冷战
#

也就

意味着感情逐步变坏

了
$
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蒋雯丽一直是跟着

外公长大的
#

所以跟外

公感情很深
$

蒋雯丽自

编自导的首部电影讲的

就是她和外公的生活
$

��<

这个月你就

要首次当导演拍电影

了
#

剧本也是自己写的
#

是一个什么样的故事
(

���<

对
#

我自己

写的
#

大概写了
-

年
#

讲

述一个小女孩和一个老

人的故事
#

有我自己青

春时代的痕迹
$

��<

为什么会想

自己来导演
#

刻意要转

型吗
(

���<

我觉得是

完成自己的一个梦想

吧
$

人活着都要有个梦

想
#

就像
&

立春
'

里的

!

我
"

一样
#

不管做得怎

么样
#

完成自己的梦想

就好
$

��<

会不会经常

向丈夫顾长卫讨教经

验
(

���<

技术性的

东西会问他
#

比如怎么

配光那些
#

但艺术创作

还是我自己把握的
$

��<

演员定的是

谁
(

���<

小女孩找

了个和我小时候气质很

像的
#

老人则找了朱旭

来演
$

从
&

刮痧
'

开始我

们也合作了三次
#

而且

我一直觉得朱旭很像我

外公
$

呵呵
#

从剧本开始

写的时候脑子里想的就

是他
$
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年
#

进北京电

影学院时老师就说蒋雯

丽演少妇最佳
$

果然
#

她

就是演
!

少妇
"

走红的
#

演活了
&

牵手
'%&

中国式

离婚
'

到现在的
&

金

婚
'

里各式的妻子
$

��<

你演的婚姻

戏似乎到了一个巅峰
#

你会不会觉得接下来很

难超越
(

会不会刻意排

斥婚姻戏
(

���<

完全不会

排斥
$

我想婚姻其实是

爱情的一种形式
#

爱情

是个永恒的话题
#

随着

时代的不同
#

故事也会

不同
$

我这个年龄段
#

很

适合演婚姻戏
#

演妻子
%

演母亲
#

如果我
"$

多

岁
#

那可能会多接爱情

戏吧
#

哈哈
-

��<

有人称你是

婚姻戏的
!

福将
"#

有你

参与的婚姻戏都能赢得

高收视率并成为经典
#

你自己怎么看
(

���<

!

福将
"

吗
(

其实还得感谢观众
#

加

上我自己创作也很认

真
#

我不乱接戏
#

他们也

知道我不是胡拍的
$

据
&

广州日报
'

宋祖英谈家庭生活
)

在家老公是老大

日期
)

"$$%0$'0)/

作者
)

来源
)

广

州日报

宋祖英称在家老公是老大
$

广州日报
'

月
),

日报道 一向

低调的宋祖英在中秋之夜出现在电

视剧
&

春秋淹城
'

在江苏常州举行的

媒体见面会上
#

让不少媒体记者都觉

得意外
$

不过
#

当大家得知这部剧的

总制片人就是宋祖英的先生罗浩时
#

也就不难理解了
#

宋祖英也为老公献

出
!

第一次
"***

演唱电视剧主题曲
$

���[
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据悉
#

此次宋祖英演唱的主题歌

由乔羽和徐沛东作词作曲
#

是为宋祖

英量身定做
#

堪称是国内电视剧中

!

先有主题歌再拍电视剧
"

的第一例
$

��<

你一向很少演唱电视剧的

主题歌
#

此次献唱
#

是不是夫唱妇随
(

¤¥¦

)

有多方面的原因吧
$

之

前很少唱电视剧的主题歌
#

主要是不

合适
#

所以也不想勉强自己
$

这次的

主题歌
&

淹城之歌
'

是乔羽老师和徐

沛东为我量身打造的
#

单拿出来也是

一首相当不错的作品
#

所以马上答应

了
$

当然
#

先生的作品也要支持
#

这也

是其中一个原因吧
$

��<

.

月在北京开机时
#

你并

没有和先生同台亮相
#

是不是刻意回

避
(

¤¥¦<

当然不是
$

我是主题曲

的演唱者
#

也属于主创团队的一部

分
#

那天本来是要去的
#

但因为临时

有去新疆演出的任务而没能去成
#

这

次也算是了却了一个心愿
$

我不喜欢

把自己的家庭和工作混在一起
#

但如

果有机会合作
#

也不会刻意回避
$

��<

在演艺圈
#

不少明星都靠

炒作绯闻或者其他途径来成名
#

你怎

么看待这种做法
(

¤¥¦<

别人怎么想怎么做我不

想评价
#

至少我自己不会
$

在我看来
#

不管是慈善也好
#

是什么也好
#

一定

要是自己发自内心的
#

对得起自己的

良心的
#

这样做人才会快乐
$
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宋祖英对记者谈到了自己幸福

的家庭生活时
#

脸上露出甜蜜的笑

容
$

她表示
#

虽然自己
-

岁的儿子没

来常州
#

但中秋节能和老公在一起度

过
#

已经非常难得
$

��<

很多事业成功的女强人都

面临着如何兼顾事业和家庭的难题
#

你有遇到过么
(

¤¥¦<

这方面我很幸运
#

有一

个很照顾
%

体谅我的老公
$

我这个人

比较粗心
#

不记事
#

除了唱歌
#

在家什

么事都不会做
#

但我老公和家人都非

常体谅我
#

从不让我干家务活
#

老公

还给我取了个绰号叫
!

脑膜炎
"#

就是

说我丢三落四
#

在家里
#

他是老大
$

��<

在大家眼中
#

你虽然事业

上非常辉煌成功
#

但家庭生活一直都

很低调
#

这次和老公
!

夫唱妇随
"#

让

不少人都感到很意外
$

¤¥¦<

我有一个非常幸福的家

庭
#

但我这个人不太喜欢把家庭和工

作混为一谈
#

而且这么多年来
#

我们

各自的事业都发展得很好
#

没什么交

集
#

也没必要硬是扯在一起
$

��<

有了孩子后
#

感觉现在你

的精神状态越来越好
#

能否和大家分

享一下你的秘诀
(

¤¥¦<

孩子就是最好的兴奋

剂
$

我现在也天天坚持运动
#

主要是

练瑜珈和游泳
#

饮食上我从来不限制

自己
#

甜的辣的什么都吃
#

只要运动
#

什么脂肪都没了
$

现在我的体重已经

回到生孩子之前的标准了
#
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斤
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在奥运闭幕式上
#

你与多

明戈的中英文合唱让人惊艳
..

¤¥¦<

其实我觉得在闭幕式上

演唱并不是多大一件事
#

只是我以自

己的方式参与奥运盛事而已
$

现在奥

运过了
#

我也和平常一样工作生活
#

和过去没有什么不一样
$

��<

这首歌的中英文对唱很特

别
#

尤其是多明戈唱了一段中文
#

对

他来说并不容易
$

¤¥¦<

%

月
""

日
#

多明戈来到

北京
#

我们第一次在录音棚见面
#

两

人配合非常默契
#

但我总觉得缺少了

点什么
$

后来我突然想到
#

如果让多

明戈用中文演唱
#

会更加有意义
#

这

个建议马上得到了大家的认可
#

尤其

是多明戈
#

已经
,/

岁的他非常兴奋
#

立刻请我当他的中文老师
#

一次次地

纠正发音
#

直到登台演出前还是那

样
#

让我非常感动
$

��<

你当天穿的水晶华服非常

美
#

这套礼服是谁设计的
(

¤¥¦<

不管是站在什么样的舞

台上
#

我一定要带有中国元素
#

这次

更是如此
$

所以我订做了一套充满中

国民间剪纸风格和东方绘画元素的

演出服装
#

腰间的红腰带是我自己参

与设计的
#

加上中国结编成的耳环
#

我自己非常满意
$
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